

DINERO

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

► El gobierno pide más dólares prestados

ESPANTANDO A LOS FONDOS BUITRES

¿De veras los *fondos buitres* se someterán a la cláusula *antibuitres* que, según la Secretaría de Hacienda, incluyó en los nuevos contratos de préstamos para hacerse de 2 mil millones de dólares más? Parece un exceso de ingenuidad. Los despachos de abogados y los jueces —como lo hemos visto en Argentina— tienen otra idea. Esta es la quinta emisión de bonos de un gobierno que había prometido “cero déficit”. Tienen vencimiento en enero de 2025 y un rendimiento de 1.35 por ciento, ligeramente por encima del bono a 10 años del Tesoro de Estados Unidos, de acuerdo con la agencia Bloomberg. Goldman Sachs y JPMorgan gestionaron la oferta, claro, mediante el pago de una suculenta comisión. México ha vendido una cantidad récord de deuda. La ironía es que la calificadora Moody’s dio buenas notas a su capacidad de pago cuando el precio del petróleo va en picada. En total, tomando en cuenta la emisión más reciente, México ha colocado 11 mil millones de dólares de bonos en dólares, yenes, euros y libras esterlinas, incluyendo un bono a cien años. La pregunta es ¿cuándo irá a comenzar a pedir prestado bitcoins?